

Busca Coahuila bajar pago anual de deuda

Lorenzo Cárdenas

SALTILLO.- El Gobierno de Coahuila recurrirá al programa Garantía de Pago Oportuno (GPO) que ofrece Banobras para reducir las tasas que le permitirán bajar el pago anual de la megadeuda hasta en 300 millones de pesos.

El Secretario de Finanzas, Jesús Ochoa Galindo, dijo en entrevista que en los siguientes días negociarán con el banco de desarrollo la adquisición del instrumento financiero que, junto con una posible mejora en la calificación crediticia, les ayudará a reducir al menos 1 punto porcentual la tasa de interés que se paga actualmente, que es de TIIE más 2.75 puntos.

“Estamos trabajando en Banobras, yo voy el martes de la semana que entra a México, para conseguir algo que llaman el GPO”, agregó.

“Estas dos vertientes (la calificación y el GPO) yo creo que nos

van a permitir reducir un punto porcentual de las tasas de interés en unos tres meses al Gobierno del Estado, estamos hablando de unos 300 millones de pesos al año”.

El instrumento de Banobras consiste en ofrecer una Garantía de Pago Oportuno que facilitará la emisión de certificados bursátiles para refinanciar sus pasivos.

Para tener acceso al CPO se establece que el plazo de la emisión no deberá exceder de 20 años, tener como fuente de pago las participaciones federales y ser constitutiva de deuda pública.

El Estado deberá crear un fideicomiso de pago y tener una calificación mínima de BBB-, además de crear un fondo de reserva.

Adicional al ahorro que obtendrían con el GPO, Coahuila podría ahorrar otros 12 millones de pesos al año en el pago de un crédito no refinanciado con Banco del Bajío, luego de que Standard & Poor's mejoró la calificación de ese préstamo.